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令和 5年度船橋市立高根小学校学校便り１２月号

１２月

http://www.city.funabashi.lg.jp/gakkou/0001/takane-e/

今年もあと１か月

校 長 佐 藤 光 一
早いもので令和５年もあと１か月を残すのみとなりました。
今年は、新型コロナウイルス感染症が５類となり、音楽発表会、授業参観、収穫祭といった
校内行事も少しずつコロナ禍以前の対応と同様にすることができるようになりました。しか
し、校外学習の受け入れ先等まだまだ再開されていない部分等もあり、児童により豊かな
体験学習を経験させるという面では、苦慮する点がいまだ残っています。
また、新型コロナウイルス感染症が５類となる一方、インフルエンザの警報級の流行があ
りました。本校でも、９月から複数の学年、学級で閉鎖の対応を取らざるを得ない状況となり
ました。
高根小学校では、現在はインフルエンザの状況は落ち着いていますが、全国的に見ます

と、まだまだ予断を許さない流行の中にあるようです。
１２月の年末から年始にかけては、子供達が楽しみにしている行事がたくさんある時期で

す。また、帰省等で各地にお出かけのご予定を立てていらっしゃるご家庭も多いのではない
でしょうか。
年末、年始における日本の良き伝統をできる範囲でお子様に学ばせる良い機会としてい

ただくとともに、インフルエンザの流行が終息しない状況の中、どうぞ各ご家庭のご家族の
みなさまの健康管理に引き続きご配慮いただき、よいお年をお迎えください。

１２月行事予定

１日（金） 書き初め３,４年 １３日（水） 特別日課 全校５校時
環境の日 希望個人面談③ 席書会３・４年

５日（火） 書き初め５・６年 １４日（木） 特別日課 全校５校時
ちばっこ学びの未来デザインシート３年 希望個人面談④
創立１４０周年記念事業準備委員会 １５日（金） 特別日課 全校５校時

６日（水） 委員会 希望個人面談⑤
書き初め３・４年 １９日（火） ３年校外学習 千葉市科学館
ちばっこ学びの未来デザインシート４年 ２０日（水） 教育相談日

７日（木） 長縄記録会 学校評議員会
ちばっこ学びの未来デザインシート５年 ２１日（木） 給食終了 大掃除（５校時）

８日（金） 長縄記録会予備日 通常の掃除なし・昼休みロング
ちばっこ学びの未来デザインシート６年 ２２日（金） 午前日課 全校４校時

11日（月） 特別日課 全校５校時 全校朝会
希望個人面談① ２５日（月） 冬休み（～５日まで）

１２日（火） 特別日課 全校５校時
希望個人面談②席書会５，６年

お知らせとお願い

１月主な予定 （変更する可能性もあります）

８日（月） 成人の日 １７日（水） 委員会
９日（火） 全校朝会 午前日課全校４校時 創立記念日（１３９周年）
１０日（水） 給食開始 船橋支会日課 １８日（木） ４年校外学習 野田醤油工場

１１日（木） 通常日課開始 １９日（金） ６年租税教室
身体測定（４～６年） ２４日（水） クラブ

１２日（金） 身体測定（１～３年） ２６日（金） 環境の日
１５日（月） 校内書き初め展（～１９日） ３１日（水） 教育相談日

学校評価をお願いします。
今年度も学校評価を Googleform を使って行います。お手持ちの PCやスマホから入

力をお願いします。詳しくは１１月２４日（金）に手紙が出ますのでお読みください。

学校無人化について
冬休み中の１２月２８日～１月３日までは学校無人化となります。期間中は学校に職員が
おりませんので、連絡がある場合は１月４日以降にお願いします。

米作り活動へのご協力ありがとうございました！
田植えから収穫祭までお手伝いをいただき進めてきた米作り活動も，無事取り組みを
終えました。保護者の皆様からも「できるだけ参加したい」「色々な活動を経験できて嬉
しい」「大変だけど楽しかった」等の声を聞くことができたことは，私たちの喜びでもあ
ります。この活動が，子供たちにとって実り多きものになるようご協力いただいたこと，
心より感謝申し上げます。来年度もよろしくお願いいたします。

AEDボックスについて
これまでは職員玄関内に設置していた AED ですが、児童昇降口前に設置してありま
す。

裏面に続きます



ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクトについて
ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト（ NEC グリーンロケッツ東葛公式戦観戦）

の実施について
※各試合ペア１５０組３００名

コミュニティ・スクールについて
このたび千葉県教育委員会から、「学校運営協議会制度を全ての公立学校へ導入する

ことを推進する」という方針が打ち出されました。それに伴い、学校評議員制度を終了
し、令和６年度より学校運営協議会を設置することになりましたのでお知らせします。
学校運営協議会を導入した学校をコミュニティ・スクールといい、今まで以上に組織的
かつ継続的に地域と連携・協働できる体制を構築し、児童生徒の健全育成に繋げること
を目的としています。
今後も、地域とともにある学校づくりを目指しますので、ご理解とご協力のほど、よろ

しくお願いいたします。


